

LA ÓPERA ENTRA EN LAS AULAS DE MÁLAGA



El proyecto Cervantes Lírico, impulsado por Carlos Álvarez, descubrirá a los escolares la trastienda de una producción P37

SORTEO FAVORABLE PARA EL UNICAJA, QUE SE MEDIRÁ AL JOVENTUT EN COPA P34

## El radar de la variante de Rincón es el segundo que más multas pone en España

El control de velocidad, situado en la A-7 en sentido Málaga, impone cada año casi 67.000 sanciones

Las carreteras de Málaga están entre las que más multas registran cada año, por encima incluso de otras redes viarias de territorios con más población y coches. La última estadística sobre 'Los 50 radares fijos que menos se respetan' elaborado por la Dirección General de Tráfico (DG) constata que Málaga tiene el segundo radar de España que más multas impone. Se trata del cinemómetro instalado en el punto kilométrico 968,2 de la A-7, en Rincón de la Victoria sentido Málaga. Sólo el año pasado se pusieron en ese control de velocidad 66.689 sanciones. El primer radar está en la M-40 de Madrid, con más de 118.000 multas, mientras que en las carreteras malagueñas hay otro radar, el situado en Cerrado de Calderón, que se sitúa como el cuarto del país. Málaga es además la provincia donde más han aumentado las multas. P2



Radar de la variante de Rincón de la Victoria, el segundo que más multas pone de España. MIGUE FERNÁNDEZ

### Temor entre las empresas malagueñas a la política de aranceles de Trump

Estados Unidos es el cuarto mercado para los exportadores de la provincia

El regreso de Donald Trump a la Casa Blanca ha desatado las primeras alertas entre las empresas malagueñas más exportadoras, para las que Estados Unidos representa el cuarto merca-

do de su volumen de ventas al exterior. El anuncio del mandatario americano de penalizar con un 10% a cualquier producto que entre en EE UU y el confuso mensaje sobre la inclusión de España entre los países Brics (a los que Trump pretende imponer aranceles del 100%) ha sembrado el desasosiego en el tejido productivo malagueño. P4

### Andalucía anticipa su despliegue en Fitur con un espectáculo musical

Los Reyes inauguran hoy la primera gran cita del año para el sector turístico

Andalucía desembarca en Fitur, la primera gran cita del turismo del año, con un despliegue al que ayer se anticipó con la puesta en escena de un espectáculo musical al que asistieron

más de 300 profesionales. El montaje, un homenaje al autor de 'The Surrender', es obra de Sohrlin, el proyecto impulsado por Antonio Banderas, que ayer no quiso perderse el espectáculo. En el acto estuvieron también el presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, y el consejero de Turismo, Arturo Bernal, entre otros. P8Y9

### Investigan la muerte de un turista en cuyo apartamento del Centro robaron P6

MÁS TEMAS

**Dimite el director de la Fundación de la UMA en un contexto de recortes**  
Diego Vera deja el cargo tras una década al frente P3

**Luz verde a la última fase de ampliación del hotel Los Monteros**  
La inversión ascenderá a 7,6 millones de euros P16

**La Agrupación estrenará controles en el acceso a las sillas de abonados**  
Implantará un sistema de verificación por código P11

**Trump rompe con el mundo en el arranque de su segundo mandato**  
Retira a EEUU de la OMS y del Acuerdo de París P26